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■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

前回のプログラム [ 卓話 ]

－ 今からでも間に合う           
⼈⽣100年時代に向けて －

【社会奉仕担当例会】

株式会社　スコーレ　　

取締役社長

髙橋　道広　様

健康、特にその中でも健康

寿命が大切で健康寿命とは

健康上の問題で日常生活が

制限されることなく生活で

きる期間を言います。日本

の女性の平均寿命が87.09

歳に対し健康寿命は75.4歳

と差が11.96歳もありま

す。男性においては平均寿

命が81.05歳に対し健康寿

命は72.7歳と差が8.35歳もあります。この差が問題で元気で長生

きする為には4つの個人の取組が大切で①規則正しい生活②食生

活③定期的な運動④脳を積極的に活性化することです。今からで

も間に合う人生100年時代、是非スコーレで運動をして下さい。

幹事報告
1.赤平、羽幌RCより例会プログラムが届

いております。後方にて、ご確認お願い

いたします。

2.前回の例会で米山奨学生のクリスティ

ーナさんが見え、会員の皆様にアンケー

トのお願いをしました。QRコードとメー

ルアドレスが記載の用紙をFAXで流しまし

た。少々、長いアンケートではあります

が、彼女の卒論の資料になるそうです。ご協力いただける方はご

回答を、よろしくお願いいたします。

今⽇のランチ
焼きそば・たまごスープ

デザート

ごま団子・白あん団子・サツマイモに

ココナッツミルクかけ

編集後記
気が付けば師走になり、あっという間に今年も終わると思います

が、人生100年時代健康には気を付けて良い年を迎えましょう。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

鷲尾昌法・⽥端千裕・前野史賀・安達晃幸・井上 要
上⽥恒太朗・近藤正孝・桜井寿紀・篠島 弘・篠島由⼀
髙橋賢司・⾼⼭訓正・⽥中元彦・⻄⽥浩⼆・⽔原勝之
⼭⼝清悦 ＜⼩計67,000円・累計836,000円＞

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和5年12⽉05⽇

出席報告   11⽉30⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

83名 0名 9名 57名 26名 73%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ︓ 11/16 ⽊曜フォーラム 出席者 32名
■ゲスト ︓ 株式会社 スコーレ 取締役社⻑ 髙橋 道広 様

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ 累計 747,000円
◆財団︓ 累計 5,271＄

第3372回 例会報告 令和5年11⽉30⽇（⽊）
会⻑挨拶

皆さんこんにちは。明日からいよいよ12月、師走となります。11月もすでに大雪が3回ほどありました。今年は

雪が多そうな予感がします。的中しなければ良いのですが。さて、12月は、ベートーヴェン作曲の交響曲第9番

「合唱」が全国の主要都市で演奏されます。これは日本だけの特異な現象で、本場ドイツでは、12月だからとい

って演奏されることはありません。所説ありますが正月のモチ代稼ぎ説が有力であると私は思っています。オー

ケストラと合唱団合わせて200人近くになりますので、一人10枚売ったとして2000人になる計算です。実際には

オーケストラの団員は売りませんが、合唱団やその関係者が売ります。例えばＮ響と一緒に歌えるとなるとそり

ゃ頑張りますよ。今では連続4公演完売となってチケットの取りづらいＮ響の第九公演となっておりますが、そ

れだけ第九を聴かなきゃ年を越せないというファンが多い証でもあります。もはや日本の文化です。私の学生時

代は母校の国立音楽大学声楽科の学生が歌っていました。当時の有馬大五郎という学長はＮ響の専務理事でもありましたので国立の学

生に歌わせたわけです。コンサートの模様は年末のテレビに出ますから大学の絶大なPRとなって、多くの学生が声楽家を目指して国立

を受験します。まさに一石二鳥な訳です。ちなみに有馬氏が亡くなってからも10年以上国立音大が歌っていたと思いますが、やはりな

ぜ国立だけなんだという批判があったようです。今年は新国立劇場合唱団が歌います。またこの曲は1824年に完成し5月7日に初演され

ましたから、来年で200年になります。美術品もそうですが、芸術作品のもつ経済効果は凄いなと思います。世界中で楽譜が出版され、

今日も世界のどこかでベートーベンの曲が演奏されています。さて、今日は市の温水プールを救って頂いたスコーレの髙橋社長をお招

きしてお話を伺います。ロータリーの職業奉仕にも通じるのではないかと楽しみにしております。


